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Насколько удобна ваша обувь?

Обувь. Какое замечательное изобретение человечества! Удобная обувь – еще более
замечательное. 

Всегда ли у вас получается совместить красоту и удобство при покупке новой пары
обуви? Наверное, не всегда. А так хочется, чтобы то, что красиво, было еще и удобно. Но
часто дискомфорт нам приносит не производитель обуви, а мы сами. Как? Когда мы не
учитываем предназначения обуви. 

Частая картина в России: зима, гололед, девушка на «шпильке» осторожно пробирается
по льду. Видно, что ей очень непросто это делать, но она все равно мужественно идет.
Несмотря ни на что. Тяжело… Подумаешь, зато стройная и с длинными ногами! 

Или другой вариант: лето, город, разбитый асфальт. Всё та же девушка, на том же
высоком каблуке. Старается идти медленно, внимательно, маленькими шагами, чтобы не
упасть. Хотя и торопится – видно, на работу опаздывает. 

Удивительно, эта борьба между асфальтом и девушкой свойственна только российским
женщинам. На Западе всё по-другому. 

Утро, крупный американский город. Женщина в деловом костюме с кожаным портфелем
бодро идет по улице, до работы минут 20 пешком. Или же она преодолевает свой путь
на велосипеде (что для россиянок еще более странно). Либо за рулем личного авто. У
нее на ногах …кроссовки! И никто, поверьте, не удивляется ее внешнему виду. Ведь у
нее в офисе пара дорогих кожаных туфель. Очень просто и удобно, а главное –
полезно. Для ее чудесных ножек! Так почему бы нам не перенять этот положительный
опыт? 

Понимаете, в чем разница? Она выбирает удобную обувь! И не просто удобную, а обувь,
которая предназначена для того, чтобы в ней ходили на улице, а не в театре, офисе,
торжественном приеме. А уж если непременно надо сразу выглядеть «комильфо», то
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дамы приезжают на такси, а не на общественном транспорте. 

Именно поэтому европейским женщинам не понятна наша российская борьба с
асфальтом – кто кого. Они заменяют внешнюю «показуху» (уж простите мне такое
слово) удобством и комфортом, что потом положительно отражается на здоровье их
ножек! 

А когда я захожу в офисы зимой и вижу там женщин в сапогах, мне вообще дурно
становится! Ну неужели им приятно проводить весь день в теплом офисе в сапогах с
мехом! Почему же не взять с собой сменную обувь? Убеждаюсь, что в школе нас не зря
заставляли приносить сменную обувь, правда, не объясняли, зачем это нужно.
Наверное, поэтому мы периодически ее «забывали». 

Конечно, не всегда получается найти удобную и красивую обувь одновременно. Но если
есть такая возможность, зачем идти на невероятные жертвы, одевая каждый день
шпильку? Может, и лица от этого такие невеселые, когда смотришь на юных барышень в
транспорте или на улице? 

Я понимаю желание юных особ всегда и везде выглядеть привлекательно. Но ведь
именно соответствие обстановке, гармония внешнего вида с видом деятельности и
делает нас неотразимыми! 

Думаю, уроки моды и стиля были бы очень полезны в школе. Особенно если сделать их
игровыми. Девочкам нужно дать возможность увидеть себя со стороны, чтобы не
выглядеть нелепо и смешно. Родители тоже при желании играют важную роль в
вопросе воспитания вкуса у своих детей. 

Как говорит моя мама, давайте не будем путать театр со спортивным залом!
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